

Bericht TSG 1846 Mainz-Bretzenheim e.V., Abteilung Futsal

Liebe Anhängerinnen und Anhänger der TSG,

zunächst geht ein Dank an alle Beteiligten und Ehrenamtlichen, die die TSG voranbringen und neben einem besonderen Dank an die Vorstandsmitglieder:innen und Mitarbeiter:innen der Geschäftsstelle auch große Glückwünsche zu den sportlichen Erfolgen der anderen Abteilungen.

Sportlich waren wir mit unseren Aktiven diese Saison in der **Regionalliga Südwest** zu Hause. Dort konnten wir ohne Niederlage die Liga gewinnen (siehe Bild: **Meister-Pokalübergabe** an unseren Kapitän Timo Ernst durch Thomas Bergmann, Vorsitzender des RV Südwest).



In den **Aufstiegsspielen** zur **Futsal-Bundesliga** erspielte sich

das Team von Marcus Nungesser und Christian Wölfelschneider den **zweiten Platz** (1 S – 1 U – 2 N). Highlight war neben dem stimmungsgeladenem Heimspiel (Endstand: 1:1) gegen den Bundesliga-Neunten, Wakka Eagles, die spätere Auswärtsfahrt nach Hamburg mit einem Last-Minute 3:2-Sieg für die TSG. Allerdings war gegen den



SV Pars Neu-Isenburg, der mit einem Multimillionär als Vereinsvorstand und Sponsor agiert, unter ungleichen Vorzeichen kein Kraut in beiden Duellen gewachsen.

Nach der Saison verließ leider die langjährige Stütze Timo Ernst die Abteilung, da es ihn beruflich nach Berlin zog. Zudem rückt Christian Wölfelschneider aus privaten Gründen mehr in den Hintergrund. Als Trainer fand sich mit David Becker ein vielversprechender Nachfolger.

Weiteres Ausrufezeichen ist, dass das Trainerteam der TSG auch die Ehre hat sich verantwortlich für den **DFB U19-Futsal-Stützpunkt** in Mainz zu zeichnen, der als 1 von nur 12 bundesweiten Stützpunkten den Unterbau für die U19-Nationalmannschaft bildet.



Ein weiteres Highlight war der **5. Platz beim Sportpreis der Stadt Mainz**, den wir durch unsere integrative Woche im November '22 erreichten. Dort veranstalten wir zusammen mit unserem schulischen Kooperationspartner, der Anne-Frank-Realschule plus (AFR+), eine kritische Podiumsdiskussion zur Fußball-WM in Katar. Zudem führten wir einen Futsal Motivation Day mit geflüchteten Kindern aus der Ukraine sowie mit sozio-ökonomisch benachteiligten Schüler:innen der AFR+ und des Lernhilfe-Vereins Active

Learning durch, der allen Beteiligten tolle Erfahrungen ermöglichte.

„Dankeschön fürs Lesen und bleibt gesund“, sagen die Futsalers und klickt rein für mehr Infos:



Instagram

Website

